

12 Sports

Taekwondo/Challenge enfants du Grand Me Park Sang-Chul

Elite Academy au pinacle



Instantané du passage des compétiteurs du Prytanée en finale de la compétition poomsae.



Combattants et dirigeants d'Elite Academy célébrant une consécration méritée.

J.A.L

Libreville/Gabon

DES quarante équipes inscrites et présentes le week-end écoulé au Palais des sports de Libreville, Elite Academy a incontestablement été celle qui a su se mettre en valeur plus que toute autre, à l'occasion de la première édition du Challenge enfants du Grand Me Park Sang-Chul. Avec cinq médailles d'or, six d'argent et deux de bronze, le club dirigé par Me Hugues Rodrigue Malekou a marqué les esprits tout au long de la compétition réservée aux jeunes pousses âgées de 9 à 17 ans.

Avec, notamment, Emmanuel Boutet, Pierre Malekou Logi et Johann

Rahandi chez les garçons; mais aussi Indira Okana et Tamara Iriwa chez les filles. Des valeurs montantes qui se sont illustrées aussi bien en combats qu'en poomsae (techniques de combat), et ont porté haut l'étendard de l'écurie basée au centre English language institute (ELI) du quartier Ancienne-Sobraga de Libreville.

Les pensionnaires des clubs Hanseong Academy (Nasser Mbani, David Oyono, les frères Stevy et Jérémy Itoumba, entre autres) et Scorpion (sous la férule du prometteur médaillé d'or Raphaël Mintsa Ondo) n'ont pas été en reste, vu qu'ils ont permis à leurs clubs de compléter le podium d'une levée qui a vu la participation de 350 compétiteurs, âgés de 9 à 17 ans.



Photo : James Angelo Loundou / L'Union

Derrière les trois premières équipes du classement général, Yong, Tiger, Moo Do Kwan et Bigman ont fait respecter leur statut de places fortes de la formation et du taek-

wondo chez les jeunes, en plaçant au moins deux compétiteurs sur la plus haute marche du podium. Alors que l'Ecole des champions, Royal Ndzime, Mamba et Zolier Academy

ont imité Elite Academy et Hanseong dans la nouvelle vague des clubs formateurs qui montent, avec des titres de champions ou des accessits. Bigman Port-Gentil, Elite

Après les seniors, Me Park Sang-Chul a fait le bonheur des enfants âgés de 9 à 17 ans.

Mbia (Ovan) et l'équipe Ogooué-Ivindo n'ont pas effectué le déplacement de Libreville pour rien. Ils ont quitté le rendez-vous de la capitale du Gabon avec au moins une breloque.

Démontrant la vitalité du taekwondo à l'intérieur du pays et la nécessité pour le prochain bureau de la Fédération gabonaise de taekwondo, d'organiser des compétitions nationales, aussi bien chez les seniors que pour les tranches d'âge plus jeunes. C'est ce qu'a d'ailleurs souhaité le ministre d'Etat chargé des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze. Le membre du gouvernement, qui avait à ses côtés le parrain du tournoi (Me Park Sang-Chul) et de nombreux autres officiels, était en effet présent à ce rendez-vous sportif qui a été un

Handball/Open Aya

La JAC et Libreville HC s'imposent



L'Open Aya a servi de répétition générale aux clubs d'élite avant la reprise des hostilités.

J.A.L

Libreville/Gabon

AU terme de cinq jours de compétition sur le plateau sportif de l'Université Omar Bongo, la Jeunesse Athlétique Club (JAC) et Libreville Handball Club se sont adjugés les trophées de vainqueurs de la première édition de l'Open Aya.

Sacrées, respectivement, dans les tableaux féminin

et masculin, les deux formations ont atteint leur objectif déclaré en début de tournoi, le 1er mai dernier. Même le dernier écueil sur le chemin de la victoire finale n'a pu freiner le parcours triomphal des deux équipes. Dimanche dernier, en première heure et sous une chaleur caniculaire, c'est d'abord la JAC qui est venue à bout de Siflotan (24-16), sa rivale habituelle dans la Ligue de handball de l'Estuaire. Alors que chez les



La JAC et Libreville HC ont partagé les honneurs des officiels pour la photo de famille.

hommes, les Librevillois ont réussi à mettre à mal les velléités de Phoenix (23-18), au terme d'une opposition mieux gérée par Rufin Essono Eny, Arnaud Remanda et leurs coéquipiers. Ce, malgré la qualité d'un rival qui a conservé ses meilleurs hommes (Ange Junior Obame, Willy Moure Nguema, Stéphane Warren Nze Mba, Sterenstyl Wora Dia, Didier Okito, Darnel Mboutsou, M'Ksit Ola, Claude Nguema, Térance Igalla Sene ou Ted Warren

Boungaha) et enrichir son effectif. Notamment, avec le retour (de prêt) du jeune arrière (ou demi-centre) Alex Georges Fausther (Réveil DH) et l'arrivée de l'arrière gauche international gabonais Yves Terry Nguema Aboghe (Manga HC). C'est un message fort qui a donc été lancé au champion du Gabon par un challenger qui s'est renforcé à l'intersaison, entre autres, avec des transfuges de Seniors Academy que sont Ousmane Camara, Jacques



Phoenix a eu un aperçu de l'adversité à venir dans la Ligue de l'Estuaire.

Imalet et Mohamed Gouem. Avant l'ouverture de saison de la Ligue estuaire, l'Open Aya a donc été une bonne répétition générale pour les clubs d'élite. Et dans le cadre des activités de l'Association Yannick Aubyang (Aya), une réalisation supplémentaire dans le développement de la structure créée par l'international panthère handball. Lancer ses activités de l'année 2019 avec une compé-

titution organisée avec le soutien de la Ligue nationale d'élite et professionnelle de handball (Lineph), la Ligue de handball de l'Estuaire et la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), a ainsi constitué une première étape dans un programme chargé. On notera, enfin, l'organisation de l'assemblée générale ordinaire d'Aya, parallèlement au tournoi qui a réuni neuf clubs chez les hommes et cinq côté dames.